



Chalet

CH-
RUISSEAU

MÉRIBEL

Chalet

CH-RUISSEAU

- Localisation : LES ALLUES
- Superficie : 310.0 m²
- Nombres de pièces : 11
- Nombre de personnes : 13 personnes

- Spacieux chalet
- Garage
- Spa
- Local Ski
- Proche des pistes

- Location : LES ALLUES
- Area : 310.0 m²
- Number of rooms : 11
- NB people : 13 people

- Spacious Chalet
- Garage
- Spa
- Local skiing
- Close to the slopes

Le chalet Ruisseau du Raffort se situe en bordure du hameau authentique du Raffort près d'un petit cours d'eau. Skis aux pieds, on peut déchausser directement sur sa terrasse. Plein de charme avec ses façades en vieux bois, il offre un véritable havre de paix et de quiétude. Ses volumes intérieurs, 310m², sa décoration est typiquement montagnarde, ses équipements modernes et ses 6 chambres très confortables. La grande cheminée centrale en font le lieux idéal de vacances reposantes et hors du temps

The Ruisseau du Raffort chalet is located on the edge of the authentic hamlet of Raffort near a small stream. Skis on, you can take your shoes off directly on your terrace. Full of charm with its old wood facades, it offers a real haven of peace and tranquility. Its interior volumes, 310m², its decoration is typically mountainous, its modern equipment and its 6 very comfortable bedrooms. The large central fireplace make it the ideal place for a relaxing and timeless vacation



Chalet
CH-
RUISSEAU
MÉRIBEL | FRENCH ALPS



Chalet
CH-
RUISSEAU
MÉRIBEL | FRENCH ALPS



Chalet
CH-
RUISSEAU
MÉRIBEL | FRENCH ALPS



Chalet
CH-
RUISSEAU
MÉRIBEL | FRENCH ALPS





Chalet
CH-
RUISSEAU
MÉRIBEL | FRENCH ALPS



Chalet
CH-
RUISSEAU
MÉRIBEL | FRENCH ALPS



Chalet

CH- RUISSEAU

MÉRIBEL | FRENCH ALPS

CH-RUISSEAU

DESCRIPTIF DÉTAILLÉ

Spacieux chalet composé:

1. Sous sol

1.1. Espace garage : Une place de parking est réservée aux occupants du Chalet Ruisseau. Ce parking est directement accessible depuis le chalet sans avoir à sortir. D'une surface d'environ 500m², son utilisation est partagée par nos hôtes des chalets Ruisseau, Ecume et Abreuvoir. Il comporte en plus, un espace laverie avec machine à laver et sècheuse à destination de tous nos hôtes. 1.2. Hall d'entrée 15m² avec ski room, séchoir chaussure, séchoir vêtements, casier de rangement.

2. Rez de jardin :

2.1. Entrée 6 m² par sas avec wc

2.2. Salon : 80 m², cheminée centrale en pierres et bois, écran plat géant 3D avec lecteur de DVD, canal plus canal satellite, grand canapé d'angle en cuir de 5 places, canapé d'angle en cuir et tissu 4 places, 3 fauteuils club, 2 poufs, grande porte de ferme séparant salon et salle à manger, bar

2.3. Salle à manger : 40 m² grande table de ferme ancienne accueillant jusqu'à 14 convives, intégrant la partie cuisson avec hotte, la cuisine aménagée autour de cette pièce est habillée de vieux bois

2.4. Spa plus douche : 10 m² 4 personnes, avec vue sur la montagne, baies vitrées coulissantes

2.5. Terrasse : en bois d'environ 50m², équipée de mobilier en teck et BBQ plancha à gaz

2.6. Petit mazot en vieux bois : contenant un sauna de 6 personnes et un kota nordique (BBQ avec table et banquettes) Les pièces communes et le spa donnent directement sur la terrasse plein sud et ouest avec vue sur la montagne, sans vis-à-vis, et au pied d'un grand champ qui est aussi l'arrivée à ski au chalet. On déchausse sur la terrasse après avoir traversé un charmant petit pont de bois enjambant le Ruisseau qui a donné son nom au chalet. En étage : Les Chambres : Tous les lits sont neufs et de très bonne qualité en 200x180 de large et séparables en deux lits simples (200x90). Toutes les portes, pièces anciennes authentiques, sont aux dimensions savoyardes, certaines sont basses.

1er Etage :

3.1 Annapurna /1: chambre double orientée Sud 23m²/salle de bains, wc/ grande penderie /petit bureau / TV écran plat/ grand balcon plein sud avec vue sur la Saulire équipée de 2 transats et table basse

3.2 Ararat /2: chambre double orientée Nord 15m²/ salle d'eau, douche à l'italienne, wc/grande penderie /petit bureau

3.3 Andes /3: chambre double orientée Est 16m² /salle d'eau, douche, wc/ penderie / petit bureau

DETAILED DESCRIPTION

Spacious chalet composed of:

1. Basement

1.1. Garage space: A parking space is reserved for the occupants of Chalet Ruisseau. This car park is directly accessible from the chalet without having to go out. With an area of approximately 500m², its use is shared by our guests at the Ruisseau, Ecume and Abreuvoir chalets. It also includes a laundry room with washing machine and dryer for all our guests. 1.2. Entrance hall 15m² with ski room, boot dryer, tumble dryer, storage locker.

2. Garden level:

2.1. Entrance 6 m² through airlock with wc

2.2. Living room: 80 m², central stone and wood fireplace, giant 3D flat screen with DVD player, plus satellite channel, large 5-seater leather corner sofa, 4-seater leather and fabric corner sofa, 3 club armchairs, 2 ottomans, large farmhouse door separating living room and dining room, bar

2.3. Dining room: large old farmhouse table of 40 m² that can accommodate up to 14 guests, including the kitchen area with extractor, the kitchen around this room is dressed in old wood

2.4. Spa plus shower: 10 m² 4 people, mountain view, sliding bay windows

2.5. Terrace: approximately 50m² of wood, equipped with teak furniture and gas plancha barbecue

2.6. Small mazot in old wood: containing a sauna for 6 people and a Nordic kota (BBQ with table and benches) The common rooms and the spa give directly onto the terrace facing south and west with view on the mountain, without vis-à-vis, and at the foot of a large area which is also the ski arrival at the chalet. You take your shoes off on the terrace after crossing a charming little wooden bridge spanning the Ruisseau which gave the chalet its name. Upstairs: Bedrooms: All the beds are new and of very good quality, 200x180 wide and can be separated into two single beds (200x90). All the doors, authentic old pieces, are Savoyard dimensions, some are low.

1st floor :

3.1 Annapurna / 1: double bedroom facing south 23m² / bathroom, wc / large wardrobe / small desk / flat screen TV / large balcony facing south with view of the Saulire equipped with 2 deckchairs and coffee table

3.2 Ararat / 2: double bedroom facing North 15m² / bathroom, walk-in shower, wc / large wardrobe / small office

Chalet CH-RUISSEAU

LES ÉQUIPEMENTS / UTILITIES



BALCON / TERRASSE



CASIER À SKIS



CHEMINÉE



CONNEXION WIFI



GARAGE / PARKING



LECTEUR DVD



PIED DES PISTES



SPA



SÈCHE LINGE



TÉLÉVISION

Chalet CH-RUISSEAU

PRESTATIONS FOURNIES

- Linge (lits faits à l'arrivée)
- Serviettes
- Produits d'accueil
- Ménage de fin de séjour

SERVICES INCLUDED

- Linen (beds made on arrival)
- Towels
- Welcome amenities
- End of the stay cleaning



SERVICE
DE CONCIERGERIE
conciergerie service

SERVICE DE CONCIERGERIE

Notre Concierge vous proposera ses services, durant tout votre séjour. Les prix proposés sont des prix publics, toujours aux meilleures conditions. Une équipe de professionnels composée de Chefs, Majordomes, Concierges, Masseurs, Esthéticiennes, Chauffeurs, Coachs sportifs... vous accompagnera sur demande, afin de rendre vos vacances, juste uniques.

- Réservation des meilleures tables étoilés
- Organisation et réservation d'excursions
- Réservation d'activités : cours de ski, randonnées, plongé, cours de sport particulier...
- Organisation de déplacements (hélicoptère, avion, train, voiture)
- Réservation de navettes (altiports, aéroports)
- Commandes pour des livraisons à domicile (courses, traiteur...)
- Organisation de soirées privées (chef à domicile, matériel professionnel...)
- Service d'une gouvernante
- Organisation de gardes d'enfants

conciergerie service

Our Concierge will propose you his services during stay. The given prices are public prices, and always at the best conditions. A professional team composed of Chefs, Butler, Caretakers, Masseurs, Beauticians, Drivers, and fitness coaches... will be at your entire service, on request, to make your holiday unforgettable.

- *Booking the best table of starred chefs*
- *Arranging and booking excursions*
- *Booking activities: ski lessons, hikes, diving, private sports lessons...*
- *Arranging travel (helicopter, plane, train, car)*
- *Booking shuttles (altiport or airports)*
- *Placing orders for home delivery (shopping, catering, etc.)*
- *Organising private functions (chefs in the home, professional equipment, etc.)*
- *Finding a housekeeper*
- *Child care organization*

